

## *Visita del SEJU al Palacio Fernán Núñez*

En principio la visita, organizada por el SEJU, estaba programada únicamente para el día 21 de diciembre de 2010 pero, debido al gran número de solicitudes, fue necesario programar otra visita, que se realizó el 24 de enero, dado que existe una restricción para el número máximo de componentes de los grupos.

Todos los asistentes se vieron gratamente sorprendidos por lo que descubrieron en la visita. Y es lógico, pues es el Palacio Fernán Núñez no es muy conocido en Madrid, aún cuando encierra muy bellas estancias, lámparas, relojes, suelos, tapices, cortinajes, alfombras, muebles y algún cuadro de artistas famosos, como Bayeu. El edificio dispone también de un amplio y bello jardín. Todo ello escondido detrás de una fachada austera, que no desvela lo que encierra. ■

